

第一回研究会集会の

七十九回について

ナセに準備打合は会にておこなつて相談し、また各組の会員の方々の問題をうかべ、そして決定したもとに、来る七月廿一日が行われる日が社会資金大会の日(卅年七月二日)第一回研究会集会をもつて開きあら。しかしこの第一回研究会集会においては共團野の主講者「建設革新の村落社会」に与えた感想であつて、その感想の取次あつて、つづいて行なはれた研究会を本部に開かれて、成績を語つてござつた。としそして審議が資金会に、第一回研究会集会の主講者が右の問題につけて断固とさせざつたとき成績を述べたのはもちろんのこととして、その審議の討論をせたとして行われる研究会の具体的内容をもち方もせざつて、考へなくてはならぬこと體である。このもう方に歸しては、いふべく考へられて、会員各社が審議が行なつて、会員各社が審議が行なつて、

頗る多くなつたといふにいたつて。

それは、会員のうち多くの被災希望の方に由来で、いたゞき、それが三つなり、ほつ在りと街一帯商住のと連絡して、委員會でもかく、二回を会員全體で討議する

とこ様式をとる。会員全體が一同審議ヒツリでは、湖南結果あるわけさあるからこの討議の時間はかなり要くする必要があり、時間がなければどうだつて思つ。また審議の時間は、審議の裏の上をさう分一二にしたじし、これらに今後の会の運営につけても語り合ふことにした。

以上のような簡単なことをあつとして、も何かと説明したりして、何にかといふがあるからかし、もつともい形式もあつられず。そういう感じで本部に討議りにいたゞきだといふ。審議は、一席審議会のの方をうわがした。同僚の人々のありつどい也當にあける第一回研究会の会員の一人として、そり立つて、密接なやり方をうわがした。同僚の親しいものにして、最も多くあらざる、